



交流センターだより 『孔城』

令和4年度 金澤八幡宮祭典イベント関係のお知らせ

7月に入り、新型コロナウイルス感染者が全国的に増加しており、秋田県内においても増加傾向となっております。住民の皆様におかれましては、引き続き、自身の健康管理や基本的な感染防止対策の徹底が必要です。

さて、新型コロナウイルス感染拡大防止の影響により、今年も日本全国で地域イベントが中止に追い込まれています。金沢地区でも、金澤八幡宮祭典における伝統的なイベントもおよそ同様ではありますが、8月1日現在での状況をお知らせします。

1 金澤八幡宮祭典 「例大祭」 ⇒例年通り開催 於；金澤八幡宮本殿
日 時 9月14日（水）「宵宮祭」 9月15日（木）「例大祭」

2 金澤八幡宮祭典協賛会イベント関係について

★ 祭典実施イベント

① 後三年秋の陣in金澤 9月10日（土）

② 金澤ささら舞 9月15日（木）

※町内巡回時間帯は9月1日号に掲載

★ 祭典中止イベント⇒（*印が中止となります）

* 金澤八幡宮奉納伝統掛唄大会 * 金澤八幡太鼓

* 金澤八幡宮奉納相撲大会 * 六町内舞台余興

* 金沢孔城館での各種展示（俳句、書画、盆栽）



＜ささら舞定例練習会より＞

☀☀☀☀☀ “笑顔・笑顔で賑わった金澤朝市” 開催！ ☀☀☀☀☀

6月18日（土）早朝6時。好天に恵まれた清々しい空気の中、今年度第1回金澤朝市が開催されました。地元産の新鮮野菜、花、惣菜、菓子、日用品などが安価な価格で立ち並び、半年ぶりに出会った近隣の皆さんが、笑顔で買い物を楽しんでいました。

また、健康相談コーナー、休憩コーナーでは、日々のニュースや互いの健康を語り合うなど、話題に花を咲かせておりました。



🌿🌿🌿 “金沢孔城館周辺環境整備活動 ～桜の枝剪定作業～” 🌿🌿🌿

7月16日（土）歴史文化の里づくりをすすめる会会員のみなさん21名が、金沢孔城館周辺の桜枝と隣接している運動広場の桜枝の剪定を行いました。枝は、伸び過ぎて保育園前の道路にかかり鬱蒼としている箇所もありましたが、連携プレー良く作業が行われ、道路の見通しと桜並木の景観がとても良くなりました。今回の作業では、3年前に国の過疎化対策事業補助金で購入したローダーも大活躍し、剪定作業に力を発揮しました。作業に参加された皆様に感謝！感謝！





『ハンドベル鑑賞と体験交流会』～金沢婦人会の活動より～

7月8日（金）金沢地区の地域づくりに貢献している金沢婦人会で、大森保呂羽地区の地域づくり活動の一役を担っているグループ「ベルっこほろわ」を招いたハンドベル演奏鑑賞と体験交流会が行なわれました。

本物のハンドベルの音色、リーダーの地域づくり活動のトーク、ハンドベル体験の時間などがあり、参加されたみなさんにとって、実りある有意義な時間になったようです。



【婦人会のハンドベル体験の様子】

事業報告

見て、歩いて、学ぼう!!

6月30日（木）あいにくの雨となりましたが、美郷町ネイチャーガイドを講師に、美郷町六郷の御台所清水をはじめとした湧水めぐりとラベンダー園の散策を行いました。すぐお隣のまちですが、講師のお話を聞くことで新たな発見や気づきがあり、会員同士交流を深めながらウォーキングを楽しみました。



女性スマイル講座



7月15日（金）、社会人落語家・麴家りんりんさんをお迎えし、落語鑑賞が行われました。初めて生の落語を鑑賞したという方もいたようで、興味深く聴き入っており、貴重な体験となったようです。



お知らせ

孔城館の屋根工事が行われております。ご利用者の皆様には騒音等でご迷惑をおかけいたしますが、ご了承願います。

金沢若葉吟社 ～6月の定例会より～

緑児の洗濯そよぐ夏の夕

田町 湊谷良子